

# Conférence « Apprendre de Cuba ? »

Société, développement et économie depuis la révolution à nos jours



L'économie cubaine depuis la révolution n'est-elle vraiment qu'un échec ?



Dans quel état l'économie cubaine se trouve-t-elle aujourd'hui ?



Cuba va-t-elle suivre la piste de la Chine ?



Quels sont les principaux défis et que peut-on attendre du futur ?

**Jeudi 6 décembre 18h30**

Université de Genève,  
Uni Mail, salle MR070

Lors de cette conférence, il s'agira dans un premier temps pour le professeur et économiste Marc Vandepitte d'évaluer les points faibles et les points forts du modèle socio-économique cubain. Les performances de ce modèle seront ensuite comparées avec d'autres économies de la région. Ensuite, nous verrons les réformes actuelles ainsi que les perspectives d'avenir pour ce modèle. Pour finir nous verrons en quoi le modèle socio-économique cubain peut être une source d'inspiration pour les pays « émergents » mais aussi pour les pays « riches ».

**Marc Vandepitte** est philosophe, écrivain et économiste Belge. Cela fait vingt ans qu'il suit la révolution cubaine, il a écrit de nombreux livres sur le sujet en néerlandais dont « Ontmoetingen met Fidel Castro » (Rencontres avec Fidel Castro) et « De factor Fidel » (Le facteur Fidel). Il publie régulièrement sur plusieurs sites dont [rebellion.org](http://rebellion.org). C'est un conférencier très demandé en Belgique et à l'étranger. Il collabore au Forum mondial des alternatives.

Soutiens : AEHES, Aipazcomun, Association Suisse-Cuba, Chemarx, Collectif pour une éducation démocratique, Jeunes solidarités, Jeunesse communiste, On y va Globalisons la solidarité

L'Université est étrangère à l'organisation de cet événement.